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           Protokoll der 31. Jahreshauptversammlung vom 10.01.2020

TOP 1 
Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
Der 1. Vorsitzende Marc Geurten begrüßte die anwesenden 35 Mitglieder zur 31. 
Jahreshauptversammlung und freute sich über die rege Beteiligung. In seiner 
Begrüßungsansprache verwies er auf die zeitgerecht eingegangene Einladung (E-Mail, 
Post, Mitteilungsblätter) und wünschte der Versammlung einen harmonischen Verlauf. 

TOP 2 
Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Marc Geurten stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

TOP 3 
Weitere Anträge zur Tagesordnung 
Aus der Versammlung heraus wurden keine weiteren Anträge zur Tagesordnung gestellt. 

TOP 4 
Bekanntmachung und Genehmigung der Niederschrift vom 20.01.2019. 
Das Protokoll der letztjährigen Versammlung war im Vorfeld allen Mitgliedern 
zugegangen. Zusätzlich wurde das Protokoll 2019 auf der Homepage des TC 
Nickenich veröffentlicht und wurde auf Antrag des Vorsitzenden von den 
anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

TOP 5 
Sachstand - Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

Zu Beginn seines Sachstandsberichts bat der Vorsitzende die anwesenden Mitglieder sich 
von ihren Plätzen zu erheben und gemeinsam der  verstorbenen Vereinsmitglieder mit 
einer Schweigeminute zu gedenken. 

In seinem Sachstandsbericht ging der 1. Vorsitzende auf die folgenden Punkte näher 
ein: 

Zunächst bedankte sich Marc Geurten bei allen Helfern, Aktivposten, 
Mannschaftsführern und Vorstandsmitgliedern für die im abgelaufenen Jahr 
durchgeführten Arbeiten und Aktivitäten. Er hob namentlich den hauptverantwortlichen 
Platzwart Sigi Krause hervor, der für die tadellose Platzpflege verantwortlich zeichnete. 
Durch das rechtzeitige und fachkompetente Eingreifen konnten gerade zu Saisonbeginn 
die intensiver genutzten Innenbereiche der Plätze top gepflegt werden. Marc betonte 
stellvertretend den aus seiner Sicht positiven Umstand, dass nicht alle anstehenden 
Arbeiten letztlich bei ihm landen würden. Lobend erwähnt wurde ebenfalls die von Eugen 
Welter gepflegte Homepage, die sich zum Aushängeschild des Vereins etabliert hat. 

Im Folgenden befasste sich der Vorsitzende mit den Entwicklungen in verschiedenen 
Teilbereichen des Vereins und bilanzierte dabei die negativen und positiven Aspekte: 

Die am 17.02.2019 durchgeführte Winterwanderung führte eine 20 Personen zählende 
Gruppe zum Restaurant Burgklause, wo auch der Abschluss stattfand. 



Erneut sehr erfreulich war die positive Resonanz auf den gemeinsamen, 
stimmungsvollen Bowlingabend am 15.03.2019 in Koblenz mit insgesamt 34 
Teilnehmern. 

An den Medenspielen nahmen 7 Erwachsenenmannschaften teil. 

Das nach Abschluss der Medenspiele durchgeführte Sommerfest am 22. Juni 2019 war 
mit rund 40 Teilnehmern ein voller Erfolg.   

Am 3. Oktober fand ein Mixed-Turnier statt. Hier nahmen 12 Doppelpaare teil. Ein 
gelungener Tag, der sicher im nächsten Jahr wiederholt werden wird. 

Ein voller Erfolg war auch das traditionelle Abschlussfest im November mit 40 
Teilnehmern, die zum Haxen Essen eingeladen waren. 

Der TC Nickenich stellte auch in diesem Jahr wieder einen Feuerzangen Bowle Stand 
beim Nickenicher Weihnachtsmarkt am 1. Advent. Dank nahezu perfekter Organisation 
und passendem Wetter, konnte ein schönes Ergebnis erzielt werden. 

Im Winter treffen sich jeden 2. Dienstag einige Mitglieder zum Dart spielen im Clubhaus. 

Die bauliche Situation hatte folgende Schwerpunkte: 
- Die Decke der Herrendusche wurde erneuert. 
- Die Decken im Flur wurden erneuert. 
- Es wurden Heizstrahler im Pavillon installiert. 
- Es wurden 2 rustikale Sitzgruppen für den Pavillon angeschafft. 
- Eine Motorwalze wurde gekauft. 
- Der Clubraum wurde in einem Zeitraum von 4 Wochen komplett renoviert. 
- Ein Gasgrill wurde gekauft. 
- Insgesamt wurden für Neuanschaffungen und Renovierung ca. 8.500,00 € 

ausgegeben. 

Für die anstehende Saison 2020 gab Marc Geurten folgenden Ausblick: 

Die aktuelle Mitgliederzahl stieg von 125 auf 129! 

An der Medenrunde 2020 nehmen wir mit 7 Erwachsenenmannschaften und 1 
Jugendmannschaft teil. 

Veranstaltungen 

 Die Winterwanderung findet am Samstag dem 13. Februar 2020 ab 15.00 Uhr 
statt. Ziel ist das Clubhaus des TC Nickenich 

 Bowlingabend am 13.03.2020 

 Sommerfest am Samstag 11. 07. 2020 

Baumaßnahmen 



 Platz um den „Pilz“ herum herrichten. 

 Eingangsbereich verschönern 

 Flure Streichen 

 Küche Streichen. 

 Ein neuer Ansatz bezüglich der Platzwart-Situation wird eingeführt. Jede 
Mannschaft bekommt unter der Führung eines Platzwarteteams die 
Verantwortung für die Pflege eines Tennisplatzes. 

 Neue Linien Platz 1 und 2. 

 Neue Türen zu den Toiletten 

TOP 6  
Bericht Sportwart 
Sportwartin Birgit Remy bilanzierte in einem ausführlichen Bericht den sportlichen 
Verlauf der abgelaufenen Medenrunde und der vereinsinternen Turniere. Insgesamt hat 
der Verein nach wie vor mit einer beachtlichen Anzahl von Mannschaften an der 
Medenrunde teilgenommen. 

Im Jahr 2020 sind 7 Mannschaften im Erwachsenenbereich in der Medenrunde aktiv. 

Die Platzierung und Durchführung der Trainingsabende erfolgt zu den gewohnten 
Terminen. 

Patrick Ley berichtete von der erstmaligen Teilnahme des TC Nickenich am Lotto-Team-
Cup. Hier wurde überraschend ein 3. Platz belegt. 
Ebenso berichtet Patrick Ley von der Durchführung des 1. LK Turniers des TC Nickenich. 
Am 1. Wochenende im September nahmen 28 Teilnehmer an diesem Turnier teil. Alle 
Teilnehmer waren voll des Lobes über die reibungslose Organisation. 

Friedhelm Daun berichtete vom Verlauf des Jugendtrainings und vom durchgeführten 
Sommercamp mit Übernachtung im Clubhaus. 

TOP 7 
Bericht Kassenwart 
Joachim Weller trug den erfreulichen Kassenbericht vor. Die Ein- und Ausgabensituation 
gestaltete sich aufgrund der stabilen Mitgliederzahlen und der insgesamt sehr umsichti-
gen Kassenführung vergleichsweise positiv. Aufgrund der weiterhin guten Kassenlage 
können die notwendig gewordenen Renovierungsprojekte im und um das Tennisheim 
herum weiterhin auf der Basis gesicherter Finanzen durchgeführt werden.

Bericht der Kassenprüfer 
Anschließend wurde von dem verantwortlichen Kassenprüfer Gerd Fournier die sehr 
übersichtliche, transparente, satzungsgemäße und einwandfreie Führung der Kasse durch 
den Kassenwart lobend herausgestellt. 
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